



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## La Inspección de Trabajo denuncia al Gobierno ante la Comisión Europea y exige negociación directa para evitar la huelga

La falta de diálogo, el incumplimiento de los compromisos firmados con la plantilla, la instrumentalización que está realizando **Yolanda Díaz** en beneficio político propio y el desentendimiento en las negociaciones de **María Jesús Montero** ha provocado el hartazgo de los inspectores de trabajo.

Ante esta situación, la plataforma sindical creada para gestionar este conflicto ha presentado este miércoles una **denuncia** en las instituciones europeas y ya estudian dar el siguiente paso, una **huelga indefinida** “ante la vulneración de derechos que sufrimos” y a “la falta de compromiso con los acuerdos firmados y aprobados en Consejo de Ministros”.

De esta forma, todos los sindicatos de la Inspección de Trabajo -**CCOO, CIG, CSIF, SITSS y SISLASS**- menos UGT que al final se ha desmarcado de esta iniciativa, han dado un paso más en la radicalización del conflicto con esa denuncia al Gobierno ante las autoridades europeas.

En dicha denuncia, entregada y firmada en la sede de la Unión Europea en Madrid, se indica que el Gobierno español incumple los acuerdos alcanzados en julio del 2021 y vulnera la Carta de Derechos Fundamentales en materia de negociación colectiva. El siguiente paso podría ser una escalada del conflicto laboral hacia una **huelga indefinida** el próximo mes de junio.

En concreto, la denuncia va dirigida contr ...